



新年のご挨拶

市長 南出 賢一氏

旧年中は
市政各般
にわたり、
格別のご
高配を賜り
厚く御礼申し
上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大により、1年の大半において外出自粛をはじめ時短営業等の要請がなされ、地域経済に多大な影響が生じました。

本市においては、一昨年の「レシート大作戦」に引き続き、昨年は「新型コロナウイルス

ス感染症に強い店舗づくりとして、事業者設備改修支援金の支給や、新しい生活様式の1つであるキヤツシユース決済を活用したポイント還元事業「泉大津を元気にー市内のお店を応援キヤンペーン」を実施し、地域経済の活性化を推進してまいりました。これからも、ウイズコロナを見据えた事業創発や、時代の変化に適応できるよう積極

的な取り組みを行う事業者への支援を考えてまいります。

谷会頭はじめ、商工会議所の皆様と協力して挑戦していくべきないと考えておりますので、さらなる連携とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、泉大津商工會議所の益々のご発展と、本年が皆様にとって素晴らしい一年でありますよう心からご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



自助、共助、公助を促進する
プラットフォームを提供します

のもつてゐるものやことを自分では思いつかないような観点から見直し、足りないところは他の人の力を借りることによつて求められる折し、も

三位一体の情報発信を目指し 広報委員長 西川 博之

新年あけましておめでとうございます。

昨年10月に小門委員長より引き継ぎ選任いたしました広報委員会委員長の西川です。

昨年は新型コロナウイルスの感染拡大が続き、特に前半は緊急事態宣言が多く発出され日々の生活、仕事に大きな影響が及んだと思われます。しかし、昨年後半よりワクチン接種が進んだことで、社会経済活動が徐々に再開されつつあります。

本年は本格的な経済活動再開を待望すると同時に様々なイベントや経済施策が実施されるものと思つております。商工会議所ニュース

ではそのような情報をいち早く、分かりやすく泉大津市民の皆様にお伝えし、泉大津の商工業者様と共に泉大津市経済の発展に微力ながら寄与したいと考えております。

また広報委員会ではweb利用研究委員会が運営している「泉大津ドットコム」、FM番組「おづのツボ」とも連携を深め、情報をインターネット、公共電波、紙面媒体の三方向から積極的に発信しタイムリーに皆様に情報提供を行つてまいります。

泉大津市民の皆様にとって有意義で、そして手に取つていただきやすい商工会議所ニュースを作りをさらに加速出来るよう努力してまいりますので、今後とも皆様のより一層のご支援を賜ります。よろしくお願い申し上げます。

谷会頭はじめ、商工会議所の皆様と協力して挑戦していくことをしたいと考えておりますので、さらなる連携とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、泉大津商工会議所の益々のご発展と、本年が皆様にとって素晴らしい一年でありますように心からご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。

的な取り組みを行う事業者への支援を考えてしまいます。

泉大津市市制80周年の節目の年である令和4年度は、本市の魅力を高められる記念事業を官民連携市民共創の理念のもとに実施をし、皆様とともに未来に希望を感じられる一年にしたいと強く願っております。今後も臼



の情報発信を目指し
広報委員長 西川 博之

おめでとうございます。昨年10月に小委員長より引き継ぎ選任いただく、特に前会員長が多くの発言が仕事に大変な思いをされましたが、その後半より一段落し、今後半から一段落し、再開され、今までの経済活動と同時に様子が思つておられます。泉大津市民の皆様にとって有意義で、そして手に取つていただきやすい商工会議所ニユース作りをさらに加速出来るよう努力してまいりますので、今後とも皆様のより一層のご支援を賜ります。ようお願い申し上げます。

谷会頭はじめ、商工会議所の皆様と協力して挑戦していくべきないと考えておりますので、さらなる連携とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、泉大津商工会議所の益々のご発展と、本年が皆様にとって素晴らしい一年でありますように心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。